
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 18 DE ABRIL DE 1800.

Presburgo 12 de Marzo.

Parece que infunden gran sobresalto en Belgrado los progresos de las armas de Baswan-Oglow, el qual está en marcha contra aquella plaza y la de Semendria. Cerca de Nissa ha dexado también un buen cuerpo de tropas. Lo que contribuye á aumentar los rezelos en Belgrado son las desavenencias que subsisten entre los genízaros y el Gobernador, y lo descontento que está de aquel comandante todo el vecindario.

Viena 11 de Marzo.

En la gazeta de esta corte del día 4 se habla de la toma de la plaza de El-Arisch. El Lord Minto ha recibido un correo del Embaxador británico en Constantinopla, por el qual le avisa que el Gran Visir concluyó, posteriormente á la conquista de aquella fortaleza, un armisticio de un mes con el General Kleber; y que entre tanto espera dicho comandante otomano instrucciones de la sublime Puerta sobre el modo de tratar con el mencionado General frances.

Espérase en breve aquí al Archiduque Cárlos; y vuelve á hablarse de que el Archiduque Juan su hermano mandará el ejército del Rhin, y no tardará en transferirse al quartel general de Donaueschingen. — Hoy sale de esta capital el Ministro imperial Conde de Lehrbach, que va á Munich, en donde se detendrá algunas dias, y seguirá luego su viage al mencionado quartel general.

También se dice que el primer Cónsul Bonaparte hizo á la corte de Petersburgo proposiciones de paz al mismo tiempo que á este gabinete y al de Lóndres; y añaden que Paulo I no quiso contestarle.

Se hacen cada dia con mayor actividad los preparativos militares. Ahora acaba de despacharse de aquí al ejército de Italia un tren de 100 piezas de artillería con una cantidad crecidísima de toda suerte de municiones. Sin embargo de esto no estan perdidas las esperanzas de paz: pues no menos la corte de España que la de Prusia instan en que se entablen las negociaciones para ella. De Paris ha llegado recientemente un correo despachado por el Sr. Muzquiz, Embaxador de S. M. Católica en Francia; y el Embaxador de España residente cerca del Emperador comunicó inmediatamente á los de S. M. Imperial el contenido de los pliegos que acababa de recibir.

Berlin 11 de Marzo.

Ayer se celebró en palacio con fiestas muy lucidas el cumpleaños de la Reyna.

Se sostienen las voces de que el Austria ofrece ceder el pais de Sendomir y Cracovia al Rey de Prusia, con tal que este Soberano satisfaga todas las deudas antiguas de Polonia. Si esto fuese cierto, podria sospecharse que el intento del Austria era empeñar á S. M. Prusiana á entrar en la colicion, ó ganar su ánimo para que consienta en que la casa de Austria conserve todos los paises que sus armas ocupan actualmente en Italia.

Wesel 13 de Marzo.

Vuelve á decirse que el Austria insiste en que la corte de Petersburgo ponga á su disposición el cuerpo auxiliar de 28000 hombres ofrecidos para tiempo de guerra.

Las tropas austriacas apostadas á orillas del Mein y del Nidda temen un ataque de parte de los franceses; y segun sus disposiciones puede creerse que se retirarán hácia Aschaffenburg y Wurtzburgo, si los republicanos se adelantan desde Maguncia.

El General austriaco Stippschutz, que llevó á Viena los últimos pliegos del gobierno frances, es uno de los mas acreditados oficiales del ejército imperial. En el año de 1783 era cabo de escuadra del regimiento de caballos ligeros del Emperador.

En el Palatinado se hace una especie de quinta, en la que entran todos los hombres solteros desde 18 hasta 30 años de edad.

Francfort 15 de Marzo.

Los accidentes de epilepsia, que hace mucho tiempo padece el Archiduque Carlos, son ya tan frecuentes que le impiden dedicarse á quanto exige alguna aplicacion.

Léese en varias gazetas de Alemania que las cortes de Berlin y Petersburgo han convenido en las basas de un tratado importante, que no ha de concluirse sino en caso de verificarse ciertos acontecimientos políticos. Añaden que el Conde de Panin, Embaxador ruso, fué quien negoció dicho tratado mientras residió en la corte de Prusia; y quizá han nacido de esto los rumores tan propagados de una nueva confederacion en el norte de Europa.

El General ruso Miloradowitsch ha ido á Viena para asistir al Consejo de guerra en que ha de ser juzgado el General Froelich.

Dícese que el Feld-Mariscal Suwarow, poco despues de salir de Cracovia, recibió orden de no entrar en aquella capital, y de retirarse á sus haciendas. Atribuyen esta desgracia á las quejas que el Ministro ingles Wickham ha dado de dicho General.

Dublin 4 de Marzo.

Siguen llegando de Inglaterra á este Reyno tropas que se dirigen á lo interior del pais, principalmente hácia los parages en que han de formarse cuerpos de reserva, como son Atlone por la parte de poniente, Fermoy y Corke hácia el mediodia.

Se asegura que de los puertos de Irlanda, y con particularidad del de Corke, saldrá una division, en que se incorporarán 20000 hombres de Guardias,

y será parte de una de las expediciones que se preparan en Inglaterra.

En la Cámara baxa de este Parlamento se está exâminando hace unos dias el artículo 6.º del acto de union, que trata de los enlaces mercantiles que ha de haber entre los dos paises. Para mayor acierto en la resolucion de este punto se toman informes en la misma Cámara á varios comerciantes y fabricantes del Reyno.

El Canciller del Echiquier de Irlanda ha presentado el *budget* correspondiente á este año, cuyos gastos ascienden á 7.159,201 libras esterlinas. Pidió se abriese un empréstito de 4 millones y medio de dicha moneda, y se señalasen varias contribuciones nuevas para pagar sus intereses. Aprobado todo esto, hizo Mr. Ponsonby la proposicion que tenia anunciada, y se reduce á las 3 resoluciones siguientes: 1.ª Que la constitucion de Irlanda confiere al pueblo el derecho de presentar peticiones al Parlamento sobre todos los asuntos que en él se tratan. 2.ª Que parece se han enviado peticiones por 26 Condados del Reyno, y por muchas ciudades, villas &c. dirigidas todas contra el proyecto de union legislativa con la Gran Bretaña. 3.ª Que todas estas peticiones deben presentarse al Virey con un recurso de la Cámara para que las comuniqué á S. M. — Contestóle el Lord Castleragh con un dilatado discurso, al fin del qual propuso que se suspendiese ventilar dichas proposiciones; y así se acordó por 155 votos contra 17.

Lóndres 18 de Marzo.

El Conde de Artois y demas Príncipes franceses, todos los Obispos, y gran número de emigrados, han asistido á una funcion fúnebre, que se celebró estos dias en la capilla francesa de Portman-Square en conmemoracion de los realistas que perdiéron la vida en la sublevacion de los departamentos franceses del Oest.

La gazeta de la corte del dia 14 anuncia 9 quiebras de comerciantes de esta ciudad.

Por las últimas noticias de Dublin se sabe que ya se han aprobado los 7 primeros artículos del plan de union.

Extracto de carta de Madras del 23 de Octubre. „Las tropas de la compañía oriental acaban de evacuar enteramente la ciudad de Pondicheri, despues de demoler sus fortificaciones. Todos los habitantes europeos y los prisioneros franceses se han traído á este castillo de S. Jorge, de donde se enviarán á Europa por la primera ocasion que se presente. — Nos hémos apoderado de la factoría portuguesa de Goa, en las costas del Malabar, á fin de defenderla contra toda agresion hóstil; y como esta posesion puede sernos muy útil, se dará por ella á Portugal alguna indemnizacion. — Se estan fortificando los puertos de Mangalora y Onora, que en dichas costas de Malabar eran parte de los estados de Tippoo. Comprehendiendo á Goa, son casi estos 3 los únicos puertos que hay en aquellas costas, y estan en manos de los ingleses. — Segun los últimos avisos de Ceylan se goza el mayor sosiego en toda aquella isla.”

El Capitan de una embarcacion, que en el mes de Julio último fondeó en una de las islas Maldivas, refiere que en ellas se habia hecho señal de que andaba por aquellos mares una ballena, cuyo tamaño se aproximaba al del cetaceo monstruoso llamado kraken, ó pez montaña, que segun dicen tiene

media legua de largo, si es que existe tal monstruo. Añade dicho Capitan que el aviso de la llegada de esta ballena causó el mayor susto en todas las embarcaciones surtas en los fondeaderos de dichas islas.

Haya 21 de Marzo.

Como sigue la escasez en este pais, ha decretado el Cuerpo legislativo se continúe por 3 meses la gratificación señalada á los oficiales subalternos residentes en esta ciudad.

Ha publicado el gobierno un estado de las rentas y gastos del año. Los gastos del ejército y de las plazas y castillos importan 26.828,274 florines, los del ramo de marina 9.097,176, los del ministerio de relaciones exteriores 396,302, los del ministerio de justicia 27,276, las sumas señaladas para la conservacion de diques y para gastos del ramo de policia 973,410: los del gobierno 981,271 &c. Entre las tropas terrestres se incluyen las francesas que estan á sueldo de la República.

Basilea 19 de Marzo.

Las disposiciones que se hacen en el Valais indican que no tardará en abrirse la campaña por aquel lado. Los ingenieros franceses levantan planes de todos los puentes, montañas, pasos y otros puntos; y de varias partes acuden al Valais muchas tropas. Un cuerpo austriaco, al mando del General Víctor de Rohan, se ha acercado á los franceses para observar sus movimientos.

En el Consejo ejecutivo se está tratando de si bastarán 4 Ministros para el despacho de los negocios públicos, en lugar de 6 que hay ahora.

Ha conseguido el ciud. Herzog, Comisario helvético, que el General Moreau dé licencia á 2 diputados que este gobierno envia al quartel general austriaco para solicitar que aquel Comandante en jefe conceda libre paso á todo género de mercancías de Suiza para Italia y Alemania.

Se han hallado en el Muttenthal 3 cañones que habian abandonado los rusos.

Berna 12 de Marzo.

En el gran Consejo del Cuerpo legislativo helvético se presentó el dia 6 una peticion firmada por los habitantes de varios pueblos, solicitando con mucha energía que los representantes manifestasen sus votos de que la República fuese una é indivisible, y su gobierno democrático y representativo. Les pedian tambien diesen exemplo de union y concordia, y no se avergonzasen de tomar los nombres de patriotas, ciudadanos y republicanos. Al dia siguiente propuso el representante Souter se adoptase desde luego como principio fundamental el primer artículo de la nueva constitucion, que establece la unidad é indivisibilidad de la república helvética. Aprobada casi unánimemente esta proposicion, diéron los representantes señales de alegría, y por todas partes se oian las voces de viva la República. Adoptado ya este artículo, se desvanecen los rezelos que hubo de que se restableciera el gobierno federativo.

Brusélas 22 de Marzo.

El Comisario ordenador de marina, que reside en Ambéres, ha publicado una proclama dirigida á todos los mozos de los 9 departamentos reunidos, exhortándoles á que se alistén para servir en buques de la República,

á fin de asegurar la libertad del Escalda. Concede 15 dias de término para que se presenten los que deben concurrir; y concluido este plazo mandará arrestar todos los barcos que hubiere en las exclusas para recoger quantos marineros se encontraren en ellos.

Aseguran que se ha entablado negociacion entre el gobierno frances y la corte de Berlin, con el objeto de dar una extension considerable á la actual línea de neutralidad, é incluir en ella á varios estados del Imperio no comprendidos hasta ahora.

Dijon 23 de Marzo.

Entre los varios preparativos que se hacen aquí para recibir al ejército de observacion, se acopian muchos granos, y se dispone la casa de la antigua intendencia para alojamiento del primer Cónsul. En esta ciudad habrá á lo ménos 800 hombres.

Está ya formada la legion itálica, y se ha dividido en 3 columnas, una de las cuales ha marchado al Ain, adonde tambien irán quanto ántes las otras dos. Sin embargo de esto, se asegura que formarán parte del ejército que ha de mandar Bonaparte. Entre tanto las manda el General Lecchi. Muchos oficiales italianos, que han quedado sin empleo, han solicitado y conseguido servir en calidad de voluntarios, los unos en esta legion, y los otros en el cuerpo de reserva. El hijo segundo de la Duquesa romana de Sta. Cruz está agregado á la plana mayor de dicha legion, la qual no pasa de 800 hombres.

Paris 27 de Marzo.

El navío frances el Generoso se halló el 17 de Febrero perseguido, á 10 leguas de Malta, por 3 navíos y una fragata inglesa, que le alcanzaron á vista de las costas de Sicilia, y sostuvo el combate contra los 4 buques enemigos. El Contra-Almirante Perrée, que lo mandaba, recibió una herida en la cabeza, y luego una bala le llevó un muslo: murió 4 horas despues, hallándose ya el navío en poder de los enemigos. El xefe de la plana mayor y varios oficiales quedaron tambien heridos. Los ingleses llevaron la tripulacion á Siracusa, en donde dexaron los heridos y enfermos, y de allí la conduxeron á Mesina. Ha perdido la República uno de sus mas dignos ciudadanos, y uno de sus oficiales de marina mas valerosos y mas hábiles. Agobiado por unas fuerzas tan superiores, la muerte, ya que no el triunfo, no faltó á su gloria.

El impresor y librero Bailleul ha presentado al Tribunado una obra intitulada: „Sistema marítimo y político de los europeos durante el siglo XVIII, fundado en sus tratados de paz, comercio y navegacion.” Esta obra, cuyo autor es el ciud. Arnould, Tribuno, pone de manifiesto á todas las potencias marítimas los principios, progresos y efectos del dominio de los mares usurpado por Inglaterra.

Extracto de una carta escrita en griego en Amsterdam á 20 de Marzo al Tribuno Emilio Gaudin. „Pretenden los enemigos que el ejército frances de Egipto ha capitulado, y abandona aquel pais. Estamos muy distantes de creerlo, supuesto que hémos recibido de Smirna cartas con fecha de 1.º de Febrero, en que nos avisan que los franceses han alcanzado una gran victoria contra el ejército del Visir, el qual quedó en el

campo de batalla con 7 Baxaes y 300 turcos."

Ha muerto el General Saintcry. El Almirante español Mazarredo, su cuñado, y muchos Generales asistieron al entierro.

Tambien ha muerto el ciud. Gauthier, célebre constructor de la marina.

Roma 21 de Febrero.

Todo el Estado romano está ocupado por tropas austriacas y napolitanas. Esta ciudad y las provincias situadas entre ella y el Reyno de Nápoles estan gobernadas en nombre de S. M. Siciliana, y las demas provincias en nombre del Emperador. La jurisdiccion de los austriacos se extiende casi hasta las puertas de Roma, y tienen su primer puesto en el puente del Storta. Hay sin embargo aquí una junta de gobierno compuesta de caballeros romanos; pero su autoridad es aparente. Se han anulado todos los contratos de venta de bienes eclesiásticos, sin que hasta ahora se hayan restituido estos á sus dueños, y entre tanto los administra una junta Real, que entrega las rentas á la tesorería del Rey.

Liorna 2 de Marzo.

La tripulacion de una fragata inglesa, que ha entrado en este puerto procedente de las aguas de Malta, refiere que los rusos han hecho un desembarco en aquella isla, en la qual los franceses no conservaban ya sino dos castillos, cuya rendicion no parecia remota.

De Roma se han conducido á Civitavechia, en donde se embarcarán, los soldados franceses que quedaron enfermos quando entraron allí las tropas sicilianas. Con ellos han salido tambien algunos patriotas, que van igualmente á Francia.

Madrid 18 de Abril.

En el regimiento de Reales Guardias Walonas se ha servido el Rey promover á Capitan de granaderos al de fusileros D. Juan Bautista de Beccard; y á Alféreces de fusileros á los Cadetes D. Francisco Bryas de Molanghien, D. Andres Dumont, D. Baltasar Francisco de Pultz, Marques de Monteil, D. Luis Antonio de Eraso y D. Carlos de Liot.

Tambien ha nombrado S. M. Capellan del tercer batallon del regimiento de infantería de las Ordenes Militares al presbítero Dr. Frey D. Francisco Grau, del orden de Montesa.

El Rey se ha servido nombrar Alférez en el regimiento de caballería de Húsares al agregado al mismo cuerpo en la propia clase D. Joseph Mariano Fernandez, y Teniente en el de dragones de Numancia al Alférez D. Andres Perelló; y ha tenido á bien conferir compañía en el de Lusitania al Capitan D. Pascual Ortiz, Ayudante del mismo regimiento.

En los regimientos provinciales ha conferido el Rey los empleos siguientes: en el de Truxillo la compañía de cazadores al Capitan D. Antonio Rodriguez de Morales: compañía en el de Laredo al Teniente D. Ramon Ibañez Corvera: en el de Jaen las Tenencias de granaderos y cazadores á los Tenientes de fusileros D. Feliciano de la Moneda y D. Antonio Fernandez de Obregon: en el de Bujalance la Tenencia de granaderos al Teniente de fusileros D. Pedro Melgar, y Subtenencia de bandera á D. Alfonso Ximenez: en el de Sevilla las Subtenencias de bandera al Soldado distinguido D. Joseph Martinez y D. Gerónimo Garcia Valladães y Rioja; y en los de

Málaga, Valladolid, Granada y Ronda Subtenencias de bandera al Cade-
te D. Francisco Bueno, D. Manuel Natalio Colmenáres y Modoya, D. Jo-
seph del Pulgar y Varo y D. Francisco de Silva Berlanga y Tordesillas.

Tambien ha nombrado S. M. Teniente de las milicias urbanas de Tarifa
á D. Felipe de Prado, Subteniente de las mismas; y ha concedido grados
de Capitan de milicias provinciales á D. Joseph Rodrigo y D. Joseph Fita,
destinados en calidad de Secretario y agregado á la Legacion de Constanti-
noplá: á D. Luis Viérgol, Secretario nombrado del ministerio de los Esta-
dos-Unidos de América; y á D. Francisco Xavier de Eléxaga, Secretario
de la Legacion al Sumo Pontífice.

En América. El Rey se ha servido nombrar para la Canongía Docto-
ral de la catedral de Durango, en Nueva España, á D. Francisco Fernan-
dez Valentin; y para una Media-Racion de la de la Puebla de los Angeles
á D. Manuel Moreno.

S. M. se ha dignado promover á Capitanes del regimiento de infantería
fixo de la Luisiana al Ayudante D. Francisco Caso y Luengo, y al Te-
niente de granaderos D. Francisco Bellestre: á Ayudante y Teniente de
granaderos á los Tenientes D. Luis Piernas y D. Fernando de Lizoro: á
Tenientes á los Subtenientes D. Juan Mier y Teran, D. Juan Blanco, de
granaderos, D. Antonio Cruzat, idem, D. Estéban Dalcour, D. Francis-
co Morales y D. Matias Hernandez: á Subtenientes de granaderos á los de
fusileros D. Terencio Leblanc y D. Benigno Calderon; y á Subtenientes á
los Cadetes D. Santiago de Morant, D. Luis Danoy, D. Luis Bouligny,
D. Luis Gayarre y D. Cirilo de Morant, y los Sargentos primeros Don
Francisco Rodriguez y D. Diego Salazar.

En atencion á la distinguida calidad y circunstancias que concurren en
Doña Juana Josepha de Herce y Dulce, vecina de la ciudad de Lima, mu-
ger de D. Manuel Antonio de Arredondo, Regente de aquella Real Au-
diencia, á los méritos de sus ascendientes, y á los quantiosos bienes que
posee, se ha servido el Rey, á consulta de la Cámara de Indias, conce-
derla facultad para fundar mayorazgo, y merced de título de Castilla agre-
gado á él, con la denominacion de Marques de S. Juan Nepomuceno.

El Mercurio histórico y político de Diciembre se hallará desde mañana en el
despacho de la imprenta Real: en el Real sitio de Aranjuez en casa de D. Anto-
nio Masarnau; y en Cádiz en la de D. Manuel Navarro. Para hacer mas instruc-
tivo y mas agradable este periódico se le dará otra forma en lo sucesivo, empe-
zando desde el de Enero que va á publicarse. A mas del estado político de las na-
ciones en cada mes, comprenderá las noticias literarias, los descubrimientos
que de nuevo se hicieren en las ciencias, en las artes y en las letras; las obras
que se publicaren fuera de España, con las analisis y extractos de ellas, como tam-
bien la noticia y el exámen critico de aquellas obras que se publicaren en nuestra
Península que merecieren alguna atencion &c. Tambien se procurará que en ade-
lante no haya en la publicacion del Mercurio el atraso que hasta ahora.

Quaderno 5.º de la cartilla de principios de dibuxo segun los mejores origina-
les que tiene en sus salas de estudio la Real academia de las tres nobles artes de
Madrid; por D. Joseph Lopez de Enguídanos, profesor de pintura y académico
de mérito de la misma: contiene seis cabezas copiadas de las que dibuxó en Roma
Mengs, de la escuela de Aténas de Rafael, y grabó Cunego. Véndese en la libre-

ria de Barco, carrera de S. Gerónimo, á 10 rs. cada quadérno: en la misma se halla también de venta la colección de estatuas del antiguo que posee la expresada Real academia, y consta de 84 estampas, enquadernada á la rustica á 100 rs.; igualmente se venden en quadernos sueltos de á 6 estampas á 8 rs.

Elementos de química, escritos en frances por el ciudadano Chaptal, profesor de química en Mompeller, traducidos por D. Higinio Antonio Lorente, Médico honorario de cámara de S. M. y catedrático de química en esta Corte, tres tomos en 4.^o — Medicina y Cirugía forense ó legal, escrita en latin por Joseph Santiago Plenck, Doctor en cirugia, profesor publico de esta ciencia, de anatomia y del arte de partear en la universidad de Buda: un tomo en 4.^o Se hallarán en la libreria de Calleja, calle de Majaderitos angosta.

Principios de cirugia así en la práctica como en la teórica; compuestos por D. Ramon Fernandez para el exámen de los que se dedican á esta profesion y desean aprovechar en ella: 2.^a edicion, corregida por su autor, con la explicacion de los vasos linfáticos. Se hallará en la libreria de Barco, carrera de S. Gerónimo.

Reflexiones oportunas para el uso y manejo de la lengua latina, y notas para la inteligencia de la sagrada Escritura, para las clases de gramática y retórica: por D. Joseph Pablo Bellot. — Curso de enfermedades venéreas dictado en la escuela de cirugia de Barcelona. — Noticias judiciales y avisos militares útiles á varias clases de personas: por D. Francisco Villademur. — Escuela de Príncipes y Caballeros sobre geografia y retorica: por el P. Fr. Alonso Manrique. — Avisos sobre el modo de recetar. Contienen las reglas para que los facultativos jóvenes dispongan con acierto las recetas: compuestos para el uso de los Reales colegios de cirugia. — El beneficio recompensado: fábula moral por D. Manuel de Urgullu. — Suma de Fr. Luis de Granada, recogida y abreviada por el P. Hernando Villareal. — Concilium Tridentinum, opus Episcopis Vicariis Canonicis & animarum pastoribus &c.: auctore Hieronymo Valdasinio cum notis Philippi Chiffletii. — Summa Conciliorum, summorumque Pontificum à Sancto Petro usque ad Julium III: auctore D. D. Fr. Bartholomæo Carranza. — Catecismo explicado y predicado: obra para Curas y Pastores de almas: por el Dr. D. Antonio Marsal. — Lecciones de leer y escribir para escuelas de primeras letras: por Don Joseph Pablo Bellot. — Compendio del arte de partear, compuesto para el uso de los Reales colegios de cirugia. Se hallarán en la libreria de Campins, calle de las Carretas.

Breve resúmen de la vida y virtudes de la B. María Ana de Jesus, con su novena y gozos, y su estampa. Se hallará á 2 rs. en las librerías de Escribano, de Ranz y de Alonso.

Numa: tragedia nueva en tres actos, por D. Juan Gonzalez del Castillo. Véndese en las librerías de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe, y de Sancha, calle del Lobo. — Las personas que hayan comprado la Misantropía y arrepentimiento, traducida del frances, y puesta en verso por el Sr. Dionisio Solís, sin estampa, pasarán á recogerla, llevando el exemplar, á las librerías y puestos donde la hubiesen comprado.

En la libreria de Campo, calle de Alcalá, se halla la música siguiente: un gracioso duo para guitarra por D. Federico Moreti: un divertimiento para flauta sola, compuesto de 2 graciosos rondoes, 2 minuets, 2 alemandas y una polca del Sr. Fiala: 6 minuets con trios para baylar á dos violines, del Sr. Bianchi, y la escuela en sonatinas para forte-piano, en quatro libritos de 6 sonatas cada uno, del Sr. Pleyel, se dan juntos y separados. — En dicha libreria se hallará el retrato de Ntro. SS. P. Pio VII de perfil, y en la de Escribano, calle de las Carretas.